



Leamington N-Rich ® 0.8–0.6–2.5

Manufacture: Leamington N-Viro Facility, Municipality of Leamington, 435 Seacliff Drive East, Leamington, Ontario, N8H 3E1 / **Installation de Leamington N-Viro, municipalité de Leamington, 435, promenade Seacliff Est, Leamington (Ontario), N8H 3E1**

<p>Product Name: Leamington N-Rich ® 0.8–0.6–2.5 Registration Number 2018023D Fertilizers Act</p>	<p>Nom du produit: Leamington N-Rich ® 0.8–0.6–2.5 Numéro d'enregistrement 2018023D Loi sur les engrais</p>
<p>Guaranteed Minimum Analysis:</p> <p>Total Nitrogen (N)0.8% Available Phosphoric Acid (P₂O₅).....0.6% Soluble Potash (K₂O).....2.5% Calcium (Ca).....10% Magnesium (Mg).....0.5% Sulfur (S).....1.0% Moisture (maximum).....40% Neutralizing Value (CaCO₃ Equivalency).....35% CaO (as free lime).....20% Organic Matter (OM)24% Fineness Passing #10 Mesh.....90% Fineness Passing #100 Mesh.....45%</p>	<p>Analyse des minimums garantis:</p> <p>Azote total (N).....0,8% Acide phosphorique disponible (P₂O₅).....0,6 % Potasse soluble (K₂O).....2,5% Calcium (Ca).....10% Magnésium (Mg).....0,5% Soufre (S).....1,0% Humidité (maximum).....40% Valeur neutralisante (Équivalence CaCO₃).....35% CaO (sous forme de chaux gratuite).....20% Matière organique (OM).....24% Finesse passant #10 Mesh.....90% Finesse passant #100 Mesh.....45%</p>
<p>Directions for Use:</p> <p>This product should be used as part of a complete fertilizer program. The responsible N-Rich® applicator should consult with a professional agricultural specialist to determine appropriate application rates of N-Rich® based on a soil testing program. Maximum dry tonne application rate for this product is 6.6 tonnes per hectare annually.</p>	<p>Mode d'emploi :</p> <p>Ce produit doit être utilisé dans le cadre d'un programme complet d'engrais. L'applicateur responsable N-Rich® devrait consulter un spécialiste agricole professionnel pour déterminer les taux d'application appropriés de N-Rich® sur la base d'un programme d'analyse du sol. Le taux maximal d'application de la tonne sèche pour ce produit est de 6.6 tonnes par hectare par année.</p>
<p>Personnel Protective Equipment for Using and Handling this Product:</p> <p>Wear long-sleeved shirt, long pants extending over the tops of work boots, work gloves and eye goggles. A NIOSH approved dust respirator is recommended for use when applying this product. Wash hands thoroughly after use.</p>	<p>Équipement de protection du personnel pour l'utilisation et la manipulation de ce produit:</p> <p>Portez une chemise à manches longues, un pantalon long qui s'étend sur le dessus des bottes de travail, des gants de travail et des lunettes pour les yeux. Un respirateur de poussière approuvé PAR NIOSH est recommandé pour l'utilisation lors de l'application de ce produit. Lavez-vous soigneusement les mains après utilisation.</p>

Lot Number/Numero de serie: _____

Date: _____

Carrier/ Transporteur: _____

Net Weight of Shipment/ Poids net de l'expédition: _____